

# 2024年度 父母の会 秋の行事 開催報告

11月9日（土） 於 ヒューリックホール京都  
ビアホール ミュンヘン

心地のよい秋晴れのもと2024年度

父母の会秋の行事を開催いたしました。

第一部では、木屋町蛸薬師にあるヒューリックホール京都にて期間限定で公演されていた「よしもと京都・河原町劇場」の鑑賞をしていただきました。第二部では、老舗のビアホール「ミュンヘン」にて昼食を兼ねた懇親会を実施いたしました。学校からは内田先生、覚前先生、山田(文)先生にご出席いただき、約40名のご参加となり、笑いでいっぱいのひとときを過ごすことができました。

ご参加いただいた皆さまありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

## 【第一部】よしもと京都・河原町劇場観劇



前半はシャンプーハット・銀シャリ・ガクテンソク・Dr.ハインリッヒ・おかげクラブの漫才を、後半は新喜劇座員による「笑い」あり「ミステリー」あり「謎解きあり」の新感覚な没入型のお笑い、イマーシブコメディを楽しみました。



## 【第二部】懇親会@ミュンヘン

観劇後はミュンヘンに移動し、懇親会を開催いたしました。久々の再会もあり、また今年度卒業された保護者さんも多数ご参加いただき、時間いっぱいまでおしゃべりに花が咲き、笑いいっぱいの盛大な会となりました。



### ご参加いただいた方からの感想【一部抜粋】

- ヒューリックホールでの生で見る吉本劇場の舞台は、客席と近く、かつ没入型という事で更に役者さんを感じて今までにない面白さを味わうことができました。たくさん笑って元気をもらいました。
- 卒業してから学校行事などなく淋しく思っておりましたが、このような会で保護者さんと再会できとても嬉しかったです。
- お食事会では、先生や先輩のご父兄のお話が聞けてよかったです。子どもが大学になると保護者が集まる機会が少ないので、とてもよい時間でした。